

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Lakukan Anjangsana, Himbau Warga Jaga Keamanan dan Antisipasi Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 09:52



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Lakukan Anjangsana, Himbau Warga Jaga Keamanan dan Antisipasi Pemilu 2024*

Sukabumi, 22 Januari 2024 - Dalam rangka memperkuat keterlibatan dengan

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Senin, 22 Januari 2024. Kegiatan tersebut berlangsung di Kp. Kebonkalapa Rt.03/04 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan resminya kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN melakukan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.

Pada kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan fokus pada beberapa hal, antara lain:

1. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga Desa Bojongkalong untuk meningkatkan kewaspadaan menjelang Pemilihan Umum tahun 2024.
2. **Aktifkan Kembali Satkamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Hujan Tinggi:** Mengingat curah hujan yang tinggi, BRIPKA IWAN KARTIWAN menghimbau warga untuk melakukan antisipasi terhadap potensi bencana alam.
4. **Sosialisasi Super App Polri:** Bhabinkamtibmas mensosialisasikan penggunaan Super App Polri kepada warga masyarakat sebagai sarana untuk memudahkan akses dan pelayanan kepolisian.
5. **Tindak Knalpot Bising:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising demi menjaga lingkungan dan ketentraman bersama.
6. **Laporkan Kejadian yang Menonjol:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas upaya BRIPKA IWAN KARTIWAN dalam menjalankan tugas preventif dan pembinaan kepada masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong," ujar Kapolsek.